



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes : la fin du voyage

- Joignant à ces services rendus, de profondes connaissances des us et coutumes de l'Orient, en un mot, tout ce qui s'y rattachait, le gouvernement français proposa à Prisse d'Avennes le poste d'ambassadeur à Constantinople, mais il refusa, voulant dans « l'intérêt de la science et de l'art », se consacrer entièrement à ses publications.
- Néanmoins l'État le chargea de nouveau, en avril 1874, de missions scientifiques et artistiques dans la vallée du Nil, que déjà il avait explorée avec tant de profit pour « la science, l'histoire et l'art », mais gravement atteint du mal qui devait l'enlever cinq ans plus tard, il ne put les accomplir.

(à suivre... dernier épisode : présentation de la Chambre des ancêtres)

